

## Les fruits de Béthanie

« *Témoigner c'est déjà remercier* »

*N'oublions pas...*

dans nos prières, **Charles Bories**, ancien membre des foyers adorateurs, qui a fini de mériter pour le Ciel, le 30 mai dernier en la fête du Sacré Cœur.

### Rappel

Si vous deviez être absent fin août, lors de la distribution du prochain bulletin, n'omettez pas, s'il vous plaît, de remettre à votre correspondant une enveloppe timbrée et libellée. Merci !

### A lire

Vient de paraître le dernier ouvrage posthume de Mgr Lefebvre, *La sainteté sacerdotale*. Celui-ci écrivait dans son Itinéraire spirituel : « J'ai toujours été hanté par ce désir de désigner les voies de la vraie sanctification du prêtre. » Ce livre reprend avec méthode tout ce que le prélat a pu dire ou écrire sur le prêtre, sa formation, sa grandeur. Au fil de ces pages à la fois simples et spirituelles, on découvre la flamme et la sérénité, l'exigence et la douceur du fondateur de la Fraternité Saint-Pie X. A un tel contact, le lecteur apprend à mieux connaître et à toujours plus aimer le sacerdoce, qui joue un si grand rôle dans la vie de l'Eglise et de chacun de ses membres.

**Mgr Lefebvre, La sainteté sacerdotale**  
Clovis 2008, 21,5 x14 cm, 525 p. 23 €

« **Pratique de l'amour envers Jésus-Christ.** »  
St Alphonse de Liguori

## Les correspondants

- 03** *Brout-Vernet* : M Tranchet - 04 70 58 20 42  
**06** *Nice* : Mme Abril - 04 93 90 38 15  
**13** *Marseille* : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79  
**21** *Pouilly* : Mme Brière - 03 80 90 71 08  
**21-25** *Dijon* : Mme du Potet - 03 80 56 81 18  
**22** *Lanvallay* : Mme Saigault - 02 99 16 08 80  
**24-19-87** *Bergerac* : Mme Bories - 05 53 22 56 89  
**28** *Chartres* : Mme Pieronne - 01 64 59 55 74  
**29** *Milizac* : Prieuré St Sauveur - 02 98 07 20 66  
**31-32-82-09-11-66-81** *Toulouse* : Mme Joly  
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14  
**34** *Montpellier* : Mme Banastier - 04 67 72 47 43  
**35** *St Malo* : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15  
**37** *Tours* : M Ribeau - 02 47 49 85 10  
**38-73-74-05** *Grenoble* : Prieuré- 04 76 41 27 19  
**42** *Unieux* : Mme Gardet - 04 77 41 83 81  
**44-85-56** *Nantes* : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75  
**49** *Angers* : M Jaquemet - 02 41 60 20 67  
**50-14-61** *Saint Ursin* : M Denier - 02 33 61 53 95  
**59-60-62-80** *Lille* : Mme Brunet - 03 20 06 33 06  
**63** *Clermont-Fd* : M Hammer - 04 73 64 25 19  
**67-68-57** *Strasbourg* : Mme Gautier - 03 88 95 29 69  
**69** *Lyon* : Mme Truchon- 04 74 93 70 36  
**69-01** *Morgon* : Mme Rieu - 04 74 69 96 61  
**75-77-78-91-92-93-94-95**  
*Paris* : Mme Castellan - 01 46 02 21 36  
Mme Millet - 01 47 71 03 21  
**76** *Rouen* : Mme Deparrois - 02 35 15 09 37  
**79-16-86** *Niort* : Mme Levrault - 05 49 25 01 95  
**83** *Toulon* : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49

## Les foyers adorateurs



**jeudi 3, vendredi 4, samedi 5**  
**Juillet 2008**  
**Jeudi 7, vendredi 1<sup>er</sup>, samedi 2**  
**Août 2008**



## Ambiance de Béthanie

En cette période estivale qui offre peut-être plus de temps pour méditer mais ouvre aussi les portes de toutes libertés, il est bon de **se rappeler** notre raison d'être, **le Ciel**, bon de confronter les joies éphémères et profits du moment aux joies et profits éternels.

Chrétiens, nous savons que nos épreuves et nos peines ont une valeur expiatoire et nous font mériter le Ciel. Si dans cette disposition d'âme nous voyons chaque épreuve comme autant de grâces, regardons celle de **la séparation d'avec nos êtres chers** comme la grâce des grâces. Elle présente en effet, ce double intérêt de nous permettre **d'offrir nos souffrances du coeur, et de penser à notre fin et aux vanités des choses de ce monde.**

Que de paroles inutiles, d'air brassé et de temps perdu à rechercher les jouissances, la gloire, la "paix", l'estime des hommes... quand le temps fuit et bientôt nous introduit dans l'Eternité. L'homme créé pour le Bonheur mais ignorant Dieu, le cherche aveuglément et insatiablement dans les choses naturelles, matérielles et, pire aujourd'hui, fictives.

L'intérêt d'une telle méditation n'est pas mince : **paradoxalement, vivre le départ d'un proche ou méditer sur la mort nous rend plus heureux.** Le pécheur tourne son âme vers le vrai bonheur de vivre avec Dieu ; bien au delà du rationnel, son intelligence s'éveille et l'élève. Le chrétien ordinaire ravive son désir de vivre en harmonie avec la volonté du Père. L'aspirant à la perfection y puise le détachement de tout désir propre, même légitime, ignorant les échecs, les mépris, se satisfaisant de tout avec une égalité d'humeur et de sentiment. **Tous enfin acquièrent cette vraie liberté des enfants de Dieu dans le détachement tant des biens de ce monde que de leur volonté propre : le vrai bonheur.**

Dieu, mon Tout, ma fin, mon idéal, Dieu Seul me comble et vivre avec Lui chaque instant, c'est anticiper mon bonheur éternel !

Je ne veux surtout **pas oublier mon heure sainte** à l'intention de nos prêtres qui ne vivent que pour notre fin et des pécheurs qui oublient la leur.

*« ... les épreuves de la vie présente sont des signes de l'amour que Dieu nous porte et de sa volonté de nous sauver... Les souffrances involontaires et qui nous viennent de Dieu Lui sont plus agréables que celles de notre choix. » (St Alphonse de Liguori)*

## Le mot de monsieur l'abbé

Quelques conseils d'oraison pour les vacances

Saint Thomas écrit : « En priant, l'homme livre son esprit à Dieu, son âme à Dieu. L'homme soumet à Dieu son esprit avec respect et lui en fait comme un présent ». L'expression est belle. Elle explique pourquoi la prière surpasse tous les autres actes religieux qui ont trait au corps, aux biens extérieurs qu'on emploie au service de Dieu. Prier, c'est se mettre devant Dieu en attitude de sujétion, c'est lui témoigner que nous ne pouvons rien sans lui, auteur de tout bien.

Cette prière intérieure se simplifiera d'autant qu'elle est provoquée par la contemplation des bienfaits de Dieu à notre endroit, par la considération de sa grande bonté et de notre misère. C'est là tout le résumé de l'histoire du salut, des rapports tissés entre Dieu et l'homme ici-bas. L'infinie bonté de Dieu et notre propre petitesse : ces deux sujets nous placent devant le Bon Dieu tels des enfants devant leur Père qui est tout.

Il n'est pas nécessaire pour faire oraison de multiplier les pensées, de multiplier les idées, les lectures. Au contraire, c'est simple. Il s'agit de manifester l'amour que nous avons pour Celui qui nous a tout donné. Nous savons qu'Il est là, présent en nous, à côté de nous, qu'Il est partout. Alors, il nous plaît d'être avec le Bon Dieu, de demeurer avec lui. La prière du paysan d'Ars est devenue célèbre. Au curé d'Ars qui lui demandait l'explication de sa longue prière silencieuse, il répondit : « J'avise Dieu et le Bon Dieu m'avise ». L'oraison n'est rien d'autre que cela. L'oraison, c'est l'amour. Un enfant est heureux à côté de sa mère. A ses côtés il est en paix, si on lui enlève, il pleure. Il reste près d'elle sans rien lui dire, mais son cœur est uni à celui de sa mère. Ainsi devrions-nous être avec le bon Dieu.

Alors ne compliquons pas nos oraisons, ne nous tracassons pas pour chercher des voies compliquées. Apprenons au contraire à être avec Dieu partout

### *Les intentions ecclésiales*

- Pour les quatre évêques de la Fraternité Saint-Pie X, qui viennent de fêter leur vingtième anniversaire d'épiscopat. Prions pour que Dieu les trouve toujours fidèles au service de la foi et pleinement voués au bien de l'Eglise.

- Pour un prêtre.

### *Pour les pécheurs :*

- Pour une personne faible et instable dans sa pratique religieuse. Prions pour que l'amour de Dieu l'enflamme et l'entraîne à être généreusement fidèle à ses commandements.
- Pour un couple dont l'un des conjoints ne pratique pas tandis que l'autre vit dans l'activisme, à la poursuite des biens de ce monde. Prions pour que la grâce divine tourne leur cœur vers Dieu, leur raison d'être.
- Pour plusieurs jeunes, non baptisés, qui ont eu leur premier contact avec le prêtre. Prions pour que grandisse en eux le désir de Dieu et que, par la réforme de leur vie, ils puissent s'orienter vers la grâce du baptême.